

~DAY 142~

なんでこんなに暑いんだよ！



今年の日高は暑い。例年なら、8月下旬くらいになれば暑さは収まってくるはずなのだけれど、今年はまだまだ暑い。今週はほとんど**最高気温 30度越え**だった気がする。

例年より暑い気がするの、**四六時中マスク**をつけているのも1つの要因だと思う。さらにその上に**フェイスシールド**を装着して授業をするのは苦行くぎょうと言っている。特に**0時間目**はつらい。みんなもつらいだろうと思う。俺もつらい。耐えるしかない。

水曜日は校内に**羽アリ**はが侵入しんにゅうした。毎年この時期になると、どこからともなく明かりを求めて大量の羽アリたちがやってくる。水曜日の23時半頃、コーヒーを片手に労働する小高の周りにも、羽アリたちがやってきた。光るものに集まる習性があるのか、PCの画面や、蛍光灯の光を反射するクリアファイルむらに群がる羽アリたち。イライラした小高はコーヒーを口元へ運ぼうとしたが、危なかった。

そのコーヒーには羽アリの死体が浮かんでいたのだ。な萎えた。もう今日は帰ろうと思い、帰宅した。

ここまで読んでくれた**殊勝**しゅしょうな皆様はお気づきかもしれないが、今週は書くことがなかった。というか書く気力がねえ。みんなも熱中症と羽アリには気を付けよう。

連絡事項

<来週の予定>

- ・9月2日(水) 心の健康教室
…2~3時間目、スクールカウンセラーの土井 敦子先生による心の健康教室が行われます。
- ・9月3日(木) スクールカウンセラー面談
…希望者のみ、スクールカウンセラーと面談を行うことが出来ます。希望者は早めに言ってください。

※9月5日(土)のこもれび祭は中止です。

ひきつづき油断せず取り組もう。



外出控え 密集回避 密接回避 密閉回避



換気 咳エチケット 手洗い

＜来週の時間割＞

2020年 8月31日～9月4日

日付 曜日	31	9/1	2	3	4
	月	火	水	木	金
校時					
0	体育		現社		家総
1	数Ⅰ	数Ⅰ	科学	国総	科学
2	保健	音Ⅰ	心の健康教室	音Ⅰ	現社
3	家総	コ英基		コ英基	数Ⅰ
4	国総	現社	体育	体育	体育
行事			心の健康教室 (場所:1年教室)	カウンセラー面談 (希望者)	

来週もがんばって学校に来てください。

こまめに手洗い・うがい+部屋移動はしない！寮のルールを守る！

**自分と周りの命を守るための
行動をとれ！**

梨、めちゃくちゃうまい。



エゾシカ